NORMAS DE LA COPA DE LA LIGA 2024

En la Copa de la Liga 2024 podrán participar todos equipos en categoría masculina y femenina, que hayan concurrido en la Liga Provincial de Sevilla 2024 en cualesquiera de sus categorías. El plazo de inscripción será desde la llegada de este correo a vuestro poder hasta el 05/08/2024 a las 13.30 h. a las 18.00 h tendrá lugar el sorteo.

Se jugará según el sistema de Liga de nuestra Delegación (masculino en tripletas y femenino en dupletas) al mejor de 5 partidas, si una vez jugadas las cuatro partidas el resultado es de 2 a 2, se jugará una quinta partida, en la que podrán inscribirse tres jugadores/as (en masculino y femenino) de los inscritos inicialmente, con independencia de si han jugado o no o si han sido sustituidos o no, teniendo la posibilidad de hacer un único cambio en esta partida adicional con cualquiera de los jugadores restantes. Si llegamos a esta situación de empate, los equipos lanzarán moneda y el ganador de esta elegirá una de las dos pistas en las que se jugó anteriormente, y ahí se jugará la partida de desempate. El equipo perdedor quedará eliminado.

Las primeras rondas se jugarán en casa del equipo peor clasificado según la clasificación formada tras la última jornada de Liga Provincial en todas las divisiones (que se envía adjunta). Las semi-finales y finales se jugarán por concentración en una sede y una sola jornada (mañana y tarde) en ambas categorías (Masculina y Femenina).

Los partidos se jugarán en domingo a las 10 de la mañana.

15 DE SEPTIEMBRE 1/16 de final, 20 DE OCTUBRE 1/8 de final, 24 DE NOVIEMBRE 1/4 de final y 15 DE DICIEMBRE SEMIFINALES Y



FINALES. Si el día 05/08/2024, último día de inscripción, hubiera más de 32 equipos inscritos, se jugará una fase previa, cuya fecha oficial será el 08/09/2024. Los actas deberán tener entrada en dspetanca@gmail.com los lunes siguientes a las fechas dadas en tiempo y forma habituales.

Los equipos podrán inscribir a todos los deportistas que hayan participado en el mismo equipo de Liga Provincial.

En caso de deportistas femeninas, juveniles o SUB 23 sólo podrán formar parte en un sólo equipo, en el que hayan participado en la Liga Provincial (cualquier categoría). Esto es que los clubes con equipos de féminas, estas sólo podrán jugar en un equipo, ya sea masculino o femenino, siempre que cumplan las condiciones del párrafo anterior.

Competición Femenina

Sistema de sorteo puro. Caso de participar los seis equipos existentes, jugarán cuartos de final el día 24/11/2024. Las dos vencedoras junto con las dos que libraron cuartos, también por sorteo puro, jugarán las semifinales y las dos vencedoras jugarán la final, ambas rondas en una jornada de mañana y tarde el 15/12/2024, en campo que establecerá esta Delegación.

Competición Masculina

Finalizadas todas las jornadas de Liga de todas las divisiones, se dará una clasificación única de todas las categorías. La competición comenzará en dieciseisavos de final en categoría masculina y en féminas según inscripción (en cuartos o semifinales).



DELEGACIÓN SEVILLANA DE PETANCA

Las fases de dieciseisavos, octavos y cuartos de final se disputarán en casa de los equipos peor clasificados en la última jornada de Liga Provincial.

Las semi-finales y finales se jugarán por concentración, ambas rondas en una jornada de mañana y tarde el 15/12/2024, en campo que establecerá esta Delegación.

Para celebrar esta competición será necesaria una participación mínima de cuatro equipos por categoría, si una tuviera sólo tres inscritos no se celebrará Copa de la Liga en esa categoría.

Nos atendremos a las Normas de Liga para todo lo que no esté incluido en este texto.

